

Equipo de Parets del Vallès

Esperamos y comfiemos, que tanto cambio, de los frutos apetecidos a una afición cansada temporada tras temporada.

Nueva junta directiva, nuevo entrenador, ocho jugadores titulares de la pasada temporada dados de baja, o cedidos y como colofón al cambio, se ha cambiado incluso de grupo y si en la pasada temporada veíamos, los chicos de las orillas del mediterráneo, este año, hemos empezado a ver los de la plana de Vic. Y claro, con tanta renovación no es de extrañar que en las tertulias de los aficionados, se escuche a veces, unos con ironía y otros que no saben de que va la película, que donde juega el club de fútbol Parets.

La tónica sigue y el club de fútbol Parets continua sin convenir en su terreno de juego, en cambio, fuera de casa el equipo por el momento y sin hacer grandes partidos, pero con entrega y garra, muestra a sus seguidores la otra cara de la moneda, jugando más y mejor.

Casi se cambia de nombre Por cambio que no quede



De izquierda a derecha:

De pie: Marin - Luis - Pagan - Grima - Vatile - Entrenador Juan Ramón - Carreras - Moya
Moret - Francolí. Agachados: Tura - Santi - Villa - Bruno - Serna - Serra - Sánchez

Lo que el viento se llevó

Casi nos atreveríamos a decir, que más que viento fué un tornado lo que a finales de temporada, pasó por el campo del Club de fútbol Parets a orillas del río Tenas.

Un club de fútbol Parets con hombres de renombre, ganado a pulso en los terrenos de juego, que en las dos últimas temporadas a punto estuvieron de conseguir el ascenso a la tan ansiada primera regional, gracias al empeño puesto y como cabezas visibles máximas responsables de los Sres. Blánquez y Sánchez, con un buen equipo de personas y poniendo un máximo empeño, no pudo ser posible, unas veces por los colegiados y otras por sus

propios errores, al final, todo se vino a bajo.

Llegamos a la temporada actual donde nuevos hombres y nombres conocidos en el ámbito deportivo, se hacen cargo del club, se plantean una meta, pero no por eso menos difícil de conseguir:

1ª que el equipo quede clasificado de media tabla clasificatoria hacia arriba.

2º que de ser posible, se haga con jugadores de la cantera.

3º y como meta más difícil con jugadores todos locales, a lo que yo a título anecdótico y con broma incluida, espero que no les pidan tres cursos de catalán i qué igual lo saben !

Inicios de Temporada

Con gran expectación era esperado el club de fútbol Parets, en su primer partido de competición liguera.

El rival desconocido para el aficionado por el mencionado cambio de grupo, el club de fútbol Borgonyà, saldando el encuentro con un resultado favorable de dos a cero, pero no convenciendo a los asistentes con el juego desarrollado y es que el

club de fútbol Parets en los partidos que lleva disputados nos está demostrando que juega más fuera, que en casa, pero que en casa y pese a no jugar bien, está amarrando muy bien los puntos, lo que nos hace creer que con buena administración y buena dirección deben llegar los triunfos y con una cantera joven.

TONI HENARES



SYSTEMS
PUBLICITAT S.A.

C/. Nou, 27 - Tel. 870 68 50 - GRANOLLERS